
北海道会の皆さまへの感謝および近況のご報告など…eひと・eはなし

　現在の自宅では、札幌のマンション生活で
は鳴りを潜めていたレコードやらスピーカーやら
がよみがえりました。次はコーヒーの焙煎機。
なぜかわが家にはこんなものがあります。昔喫
茶店のおじさんにもらいました。これも煙とニオ
イが激しいのでマンションではチョットというこ
とで遠慮しておりましたが、これも再開です。
　食べ物の写真は山形県
河北町が日本に誇る「冷た
い肉そば」。相当うまいです。
札幌駅前で「山形のＢ級グルメ冷たい肉そ
ば！」って書いて提供しているお店がありまし
たが、別物です。誤解のないように、それはそ
れでおいしいのですがまるで別物です。風景
の写真は山形県蔵
王温泉スキー場の
「樹氷」です。まもな
くこんな季節がやっ
てきます。
　一応仕事もしています。
東北会だよりへ局長就任
について寄稿しました。
　最後に、北海道会ではたくさんの会員の
方々、提携・協定企業の皆さま、金融機関をは
じめとしたＴＫＣ北海道会の活動をご支援いた
だく皆さま、多くのＴＫＣの社員と一緒に仕事
ができたことに感謝を申し上げます。ＴＫＣが目
指す世界が一足飛びに実現されることはない
のだと思いますが、本間貴久会長の下、これか
らもその歩を進めていただきたいと思います。

　センター長～事務局長の時期は、加藤恵
一郎第7代会長からは常に示唆に富んだご
指導をいただき、田中裕之第8代会長からは
会員の方々にも私たちにも慈愛に満ちた数
多くの温かい言葉をいただき、本間貴久現会
長からは仕事とゴルフで数多くご指示をいただ
き、心安らかに業務にあたることができました。
　この時期TKC北海道会が５０周年を迎え、
イベントや記念誌編集に携わることで、何百
人もの会員の方々の努力の上に、今のわれ
われがあることを知る機会を得たことは、貴重
な体験となりました。本間会長はぜひ、来年役
員大会が終わったころに５５周年とか５６周年
の記念行事を企画、検討してみてはいかがで
しょうか。
　この他神戸の役員大会の夜など一生忘れ
ない思い出をありがとうございました。

　さて近況ですが、11月初旬には引越しを完
了しました。今は山形市在住、勤務先仙台市
という生活を送っています。写真は東北会の
後藤俊朗会員、斎藤
晃会員とゴルフ。

　11月25日（土）、愛するモンテディオ山形の
Ｊ１昇格プレーオフを、清水エスパルスのホーム
である静岡まで見に
行ってきました。負け
ました。たまたま静岡
への帰省中の森拓也
さんにスタジアムまで
送ってもらい、森さん
のチビにも再会を果
たしました。

委員会委員長となられた甲賀伸彦会員がご入
会されたのもこの時期と記憶しています。この
他、当時のニューメンバーズサービス委員会
委員長佐藤伸泰会員にも大変お世話になり
ました。会員増強やニューメンバーズ会員の
支援に真剣に向き合い、ＴＰＳ８０００税務情
報研修会講師の超かっこいいお姿は忘れま
せんよ。
　あまりＳＣＧっぽい思い出はないのですが、
この頃に学んだことは深く心に刻まれており、
その後、私がＴＫＣで仕事をさせていただく上で
の礎となっております。

　次は平成２５年までの３年間、北海道セン
ターのセンター長代理を経験させていただき
ました。加藤竜司さんという社員と一緒にセン
ター長代理業務に励みました。肥田木知夏帯
広センター長、森拓也富山センター長あたりが
新入社員ぐらいの時期です。みんな若すぎて
仕事になっていたのかどうか不安になります。
　一方、代理＝会員増強です。会員増強は
とても自由に、社内の悩みは忘れて取り組み
ました。当時のニューメンバーズサービス委員
会委員長の遠藤成紀会員、砂野隆英会員に
は大変助けていただきました。そして、この時期
にご入会いただいた会員の方々が今や北海
道会や各支部で活躍されている姿には大変
な感慨を覚えます。

　そして最後は令和5年までの8年間ですが、
この時期はセンター長、事務局長を担当させ
ていただきました。プライベートでもイベントが
多い時期と重なり、さらに忙しく仕事せざるを
得ない時期でもあり、あっという間にすぎた8年
間でした。

TKC東北会

前田　稔
Minoru Maeda

　10月末まで北海道
会にてお世話になって
おりました前田です。
現在は東北会にお世
話になり、日夜東北会
の会務運営のために
仕事と格闘しています。
今回は、計18年間お
世話になりましたお礼、

そして引っ越してから日も浅いのですが近況を
お知らせしたいと思います。
　私の最初の北海道での生活は、平成１２年
までの7年間です。北海道センターでＳＣＧ第
２課（会員増強のみを担当とする業務です）に
配属された後、現体制下でＳＣＧを担当してお
りました。
　この時は、南は函館、北は名寄まで担当さ
せていただきました。旭川センターができる以
前のことですので、道北まで担当しておりまし
た（ただし稚内、紋別、北見付近は柄澤義則
さんという人が離さず担当させてもらえません
でした）。
　この頃の思い出は、会員増強で巡り会った
会員の方々や定山渓でのニューメンバーズ
ウィンターセミナーの開催、旭川での会員の
方 と々のバンド活動等々、楽しい思い出が尽
きません。五十嵐勝義会員にご出席いただい
たウィンターセミナーで、五十嵐会員が当時の
若手会員やＴＫＣ未入会の方 と々延々続く「夜
なべ談義」に加わっていただいたことが印象
に残っています。私も若かったのでウィンター
セミナーの「夜なべ談義」も全く苦になりませ
んでした。
　また今や全国会ニューメンバーズサービス
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